
 <b>KEMENTERIAN PERTANIAN RI</b>	Nomor SOP	: 68 /OT.210/I.9/2/2016
	Tanggal Pembuatan	: 26 Februari 2016
	Tanggal Revisi	: -
<b>BADAN LITBANG PERTANIAN</b>	Tanggal Efektif	: 29 Februari 2016
	Disahkan Oleh	: Kepala Balai Besar Pengembangan Mekanisasi Pertanian  (Dr. Ir. Astu Unadi, M. Eng.) NIP. 19561025 198503 1 001
<b>BALAI BESAR PENGEMBANGAN MEKANISASI PERTANIAN</b>	Nama SOP	: <b>SOP Permintaan Pemakaian Bahan Promosi dan Publikasi BBP Mektan</b>
<b>Dasar Hukum</b>		<b>Kualifikasi Pelaksana</b>
1	UU No. 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik	1 Minimal berpendidikan SMU 2 Mengetahui jenis dan bahan promosi BBP Mektan
<b>Keterkaitan</b>		<b>Peralatan/Perlengkapan</b>
1	SOP Pembuatan Bahan Informasi tercetak	1 Sarana dan prasarana 2 ATK
<b>Peringatan</b>		<b>Pencatatan dan Pendataan</b>
1	Bila salah satu langkah dalam SOP ini tidak dilaksanakan, maka bahan promosi dan publikasi BBP Mektan tidak akan terdistribusi dengan baik dan berpengaruh terhadap citra BBP mektan	1 Mendata pemakaian bahan promosi dan publikasi Seksi PHP 2 Mendata pengguna dan penggunaan bahan promosi dan publikasi

Prosedur Permintaan Pemakaian Bahan Promosi dan Publikasi BPP Mektan

NO	AKTIVITAS	Pelaksana			Mitu Baku	Output	Keterangan
		Staff Sub Bidang Lain/Pemakai	Staff	Kasi PHP			
1	Memo Dinas/ Surat Pengajuan/ Lisan mengenal permintaan pemakaian bahan promosi dan publikasi.				10 menit	Memo/Surat Pengajuan	
2	Staff memberikan formulir permintaan pemakaian bahan promosi dan publikasi untuk diisi oleh pemakai dengan diketahui oleh Kasi PHP				15 menit	Formulir yang telah terisi	
3	Kasi PHP memberikan persetujuan untuk pemakaian bahan promosi dan publikasi dengan memberi paraf pada formulir permintaan pemakaian.				10 menit	Formulir yang telah diparaf	
4	Staff menyiapkan bahan promosi dan publikasi yang diperlukan dan memeriksa kelengkapan sesuai dengan formulir permintaan pemakaian dan menyerahkan kepada pemakai				15 menit	bahan promosi dan publikasi	
5	Staff Sub Bidang Lain/Pemakai menerima bahan promosi dan publikasi yang dibutuhkan.				10 menit	Pemakai mendapatkan bahan promosi yang dibutuhkan	